

ARCHITHEMA *präsentiert*

SCHWEIZER MANUFAKTUREN

FÜR

WOHNKULTUR



Einheit: Die Küche verschmilzt optisch mit dem Wohnraum. Der Tisch ist farblich auf die Küche abgestimmt.



Raumkonzept: Die Garderobe kann auf die Küche und den Boden passend abgestimmt werden.



Oben: Dank einer speziellen Lasertechnik verschmilzt die Kante mit der Platte optisch zu einer Einheit.

Unten: Elemente für das Innenleben der Möbel wie Scharniere oder Schubladen werden von Hand angebracht.

Wie aus einem Guss

OREA erfüllt Wohnräume – von der Küche bis zum ganzheitlichen Raumkonzept.

K

Kunden wünschen sich heute einheitliche Wohnkonzepte, die sich über alle Räume hinwegziehen. Oder anders gesagt: Die Einrichtung soll wie aus einem Guss erscheinen. An dieser Stelle knüpft Orea an. Die Küchenmanufaktur produziert nicht nur in sich stimmige Küchen, sondern gestaltet ganze Wohnkonzepte, die sich über die gesamte Wohnfläche ziehen und Boden, Möbel und Badezimmer miteinschliessen. Dabei steht die Unternehmensphilosophie im Vordergrund, dass ein Produkt – egal ob Accessoire, Möbel oder Küche – drei Kriterien erfüllen muss: Es soll elegant sein, durch das Handwerk eine präzise Verarbeitung vorweisen sowie einen Mehrwert für den Kunden bieten. Denn eine Küche ist keine kurzfristige Investition, sondern bleibt meist über 15 Jahre ein wichtiger Bestandteil des

Wohnraums. Produziert werden die Küchenmöbel und Accessoires in der Küchenfarbe Muotathal vorwiegend aus Schweizer Holz. Dabei bewährt sich in der Produktion eine effiziente Verbindung zwischen vollautomatischen und handwerklichen Schritten. Als einer der ersten Handwerksbetriebe verarbeitet Orea die Laserkante, bei der Kante und Platte optisch verschmelzen. Im Trend stehen Naturmaterialien wie heimische Hölzer in schlichter Farbe und matter Oberfläche. Dabei legen die Kunden Wert auf qualitative und authentische, möglichst naturbelassene Materialien, die auch eine natürliche Schönheit aufweisen. CI

*Orea AG
Oberfeld 3, 6037 Root
Telefon 0041 (0)41 455 46 06
Fax 0041 (0)41 455 47 22
info@orea-kuechen.ch
www.orea-kuechen.ch
Instagram: orea_ag*



DAVID SPIELHOFER

OREA: 2012 präsentierte sich Orea erstmals auf der Swissbau. Heute gehört die Küchenmanufaktur zu einer der wichtigsten Küchengestalter im Land. Seit November 2016 ist David Spielhofer neuer CEO des Unternehmens. Mit Produktionsstandort in Muotathal verfügt Orea über zwei Verkaufsstellen in Zürich und im Stilhaus Rothrist.